

Un vaste programme de développement de la production d'électricité est appliqué à Cuba



La Havane, 15 août (RHC).-Le ministre cubain de l'énergie et des mines a fait savoir, au cours du programme « La Table Ronde », que diffuse la radio et la télévision cubaines, que dans le contexte du nouveau modèle économique qui est construit à Cuba, notre pays mène de l'avant un programme d'élargissement du système électrique qui est progressivement doté d'équipements modernes et efficaces. Notre pays a une grande dépendance de combustibles importés dont le volume atteint 38%.

Notre pays travaille en faveur du remplacement des importations et pour faire baisser le coût de l'énergie électrique et protéger l'environnement-a souligné le ministre:

«Les pertes de l'électricité produite ont une composante technique qui est l'énergie qui se perd dans le réseau de distribution et une composante commerciale. Pour ce qui est de la technique le programme actuel a pour objectif stratégique d'augmenter le pourcentage d'utilisation de sources d'énergies renouvelables. Jusqu'en 2020, l'on va le porter de 4,3% à 22% mais, à partir de 2020 et jusqu'en 2030 l'on espère arriver à 24%. Le plan prévoit la production de la moitié de l'électricité avec des sources d'énergies renouvelables. Cette année nous sommes en train de produire quelque 18 milliards de

KW/heure et en 2030 nous devons produire quelque 30 milliards. Sur cette augmentation plus de 7 milliards devront être produits avec des sources d'énergie renouvelables.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/31007-un-vaste-programme-de-developpement-de-la-production-delectricite-est-applique-a-cuba>



Radio Habana Cuba